
 
V0456/22 
 
Ausbau von Jugendsozialarbeit an Schulen (JaS) 
(Referent: Herr Fischer) 
 
 
 
 
Ausschuss für Finanzen, Liegenschaften, Wirtschaft und Arbeit vom  13.07.2022 
  
Auf Anfrage von Stadtrat Stachel warum in der Beratungsfolge der Beschlussvorlage nicht 
der Personalausschuss aufgeführt sei informiert Herr Fischer, dass aufgrund des 
Subsidiaritätsgrundsatzes alle neuen Stellen der Jugendsozialarbeit an den Schulen über 
Freie Träger organisiert werden. Von daher müsse keine Stelle im Personalhaushalt der 
Stadt geschaffen werden und erfolge auch keine Beratung im Personalausschuss.  
 
Mit allen Stimmen: 
Entsprechend dem Antrag befürwortet. 
 
 

 


